

PlantaDoce.

Entorno

La brecha salarial se ensancha de nuevo en la sanidad: los hombres cobran casi 9.000 euros más

En 2015, el salario medio anual de una mujer en el sector era de 23.889,5 euros, frente a los 32.830,9 euros de ellos. Es la mayor distancia desde 2013.

PlantaDoce
15 mar 2018 - 10:49

La brecha salarial se ensancha de nuevo en la sanidad: los hombres cobran casi 9.000 euros más

La brecha salarial en sanidad continúa ensanchándose. **Los hombres que trabajan en el sector cobran, de media, casi 9.000 euros más que ellas**, según los últimos datos hechos públicos hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE) correspondientes a 2015.

La distancia está por encima de la anotada el año anterior, cuando la diferencia apenas superaba los 8.000 euros. En concreto, **los hombres cobran, de media, 23.831 euros por trabajos en actividades sanitarias y servicios sociales**, un 37% más que las mujeres, cuyo salario asciende a 23.889 euros.

Este aumento de la brecha salarial se ha producido porque **los hombres incrementaron su salario un 6,4% en 2015, frente al 4,5% que lo aumentaron ellas**. La evolución en los últimos años ha sido muy desigual. En 2010, ellos incrementaron su sueldo un 5,7%, frente al alza de sólo el 1,4% que lo incrementaron ellas.

En los tres años siguientes, ambos encogieron su sueldo pero las mujeres lo hicieron a mucha más velocidad, especialmente en 2012, cuando redujeron un 4,5% su salario. Fue precisamente ese ejercicio cuando la brecha salarial alcanzó su nivel máximo

PlantaDoce.

desde que hay datos disponibles, situándose en 9.943 euros o un 43,5% de diferencia. Sólo tres años antes, en 2009, la distancia entre los sueldos era de 7.906 euros. La distancia se mantuvo al año siguiente pero comenzó a encogerse en 2014, para volver a ensancharse en 2015.